

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**FUERTE VIGILANCIA.** San Sebastián, España, julio 16. Un miembro de la unidad antimotines de la policía española, aparece junto a varios transportes de tropas, en la ciudad de San Sebastián. Varios han muerto durante la ola de violencia.

## Prácticamente Descabezado el Movimiento Disidente en Rusia

MOSCU, julio 16 (UPI).— La condena por "traición" contra el activista judío Anatoly Shcharansky culmina la campaña contra los disidentes soviéticos, que ha dejado al movimiento prácticamente descabezado. Solo queda un líder que mantiene vivo al movimiento y éste es el físico y Premio Nobel de la Paz, Andrei Sakharov. Las penas más severas han sido

dictadas contra el grupo establecido para vigilar el cumplimiento de los acuerdos sobre derechos civiles de Helsinki. Muy pocos de los que fundaron el grupo el 12 de mayo de 1976, o de los que se afiliaron posteriormente, permanecen activos. Entre los que han sido efectivamente eliminados de la escena

—Favor pase a la Pág. 84.

## Archipiélago de Gulag Todavía Existe en Rusia: Solzhenitsyn

ROMA, julio 16 (UPI). El exiliado soviético y ganador del Premio Nobel de Literatura, Alexander Solzhenitsyn, dijo que los campos de trabajos soviéticos donde los actuales disidentes cumplirán sus condenas que son peores que los de la época de Stalin.

Solzhenitsyn, que vive en Estados Unidos, comentó sobre los juicios de los disidentes soviéticos en una carta a la revista romana Prospective Nel Mondo.

"Lamentablemente el Archipiélago Gulag todavía existe y continúa devorando víctimas como en el pasado", escribió Solzhenitsyn.

## Campaña Contra el Gobierno Denuncian en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 16. (AP).— Grupos políticos efectúan una campaña para desacreditar al Gobierno del General Juan Alberto Melgar Castro, fomentando huelgas y disturbios callejeros "con el fin premeditado de provocar un cambio de Gobierno", dijo el Ministro de Información, Teniente Coronel Erin O'Connor. Agregó que a "esos grupos les gustaría que en Honduras ocurriera un golpe de Estado, pero esto no es posible por la unidad granítica que existe en el Ejército".

O'Connor no identificó a los grupos políticos. Sin embargo, reveló que las fuerzas armadas continúan manteniendo su imagen de institución seria y responsable. "A partir de enero pasado se ha observado una campaña muy bien montada contra el Instituto Armado, la que culminaría con huelgas y disturbios, a fin de desestabilizar al régimen y buscar un cambio de Gobierno", añadió. Indico que "los eternos enemigos del país no están satisfechos con el desarrollo alcanzado por Honduras

—Favor pase a la Pág. 87.

# Pdte. de Líbano Retiró su Amenaza de Renunciar

BEIRUT, julio 16. (UPI). El Presidente de Líbano, Elias Sarkis retiró su amenaza de renuncia y pidió un desarme general para impedir "un retorno al pasado".

## Plan de Paz de Egipto Excluye a la OLP

EL CAIRO, julio 16. (UPI). Egipto ha decidido excluir a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) y a otros guerrilleros de su plan para la autodeterminación de los palestinos, dice hoy el Director del Semanario Octubre, Anis Mansour, muy vinculado con el Presidente Anwar Sadat.

Agrega que el llamamiento al respecto, incluido en la última propuesta de paz, sólo se refiere a los habitantes de la margen occidental del río Jordán y de la Franja de Gaza.

También predice que las negociaciones de paz, que

—Favor pase a la Pág. 44.

## Marcha de Protesta de Chicanos en Texas

PLAINVIEW (Texas), julio 16. (UPI). Con un gran desfile de autos que cubrían unos 15 kilómetros, una multitud de chicanos de diferentes puntos de Texas se presentaron en la población de Plainview para protestar contra la muerte de tiros por un Sheriff local de un ciudadano de origen mexicano.

La víctima fue Tim Rosales Jr., trabajador agrícola de 25 años, que murió instantáneamente al recibir un tiro en la cabeza el 25 de junio, durante un altercado con el Sheriff Charles Cypert, que investigaba una llamada por una reyerta entre personas embriagadas.

Cuando los chicanos se dirigían en sus autos de la comunidad de Hale Center a Plainview, donde ocurrió la protesta, numerosos "Anglos", como los chicanos llaman a los tejanos que no tienen sangre mexicana, se pusieron a insultarlos por medio de sus radios

—Favor pase a la Pág. 87.

mensaje por radio y televisión en el que también pidió unidad nacional para permitir la recuperación del Estado.

El Primer Ministro, Selim Al Hoss, había anunciado la decisión con anterioridad.

En su mensaje, Sarkis dijo que retiraba su renuncia después de repetidas solicitudes "de varios sectores árabes, libaneses e internacionales".

"Pero mi regreso no significa un retorno a la situación anterior, a la que motivó mi decisión inicial", advirtió el mandatario.

Sarkis habló de "las dificultades

que enfrenta el Gobierno" y su "autoridad personal", refiriéndose a la lucha entre los milicianos cristianos derechistas y las tropas sirias de las fuerzas de paz árabes, estacionadas en Líbano.

Sarkis amenazó renunciar el 6 de julio, después de seis días de feroces batallas entre los dos sectores.

Hasta el cese de fuego informal de la semana pasada, ambos bandos ignoraron los pedidos de Sarkis, para que pusieran fin a sus combates, a pesar de tratarse de

—Favor pase a la Pág. 44.

## Reunión Cumbre Insistirá en Reducir Importación Petróleo

BONN, julio 16 (UPI) El canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, dijo hoy que la política conjunta que preparan los líderes de las siete potencias industrializadas de Occidente en su actual conferencia cumbre insistirá sobre la necesidad de restringir las importaciones de petróleo.

En un descanso de 15 minutos, en el primer día de conversaciones entre los líderes de Estados Unidos, Alemania Occidental, Francia, Gran Bretaña, Japón, Italia y Canadá, Schmidt declaró a los periodistas que la reunión esta-

ba haciendo progresos.

Con anterioridad a la conferencia, Alemania Occidental, Francia y Japón ya habían pedido que Estados Unidos redujera sus importaciones petroleras, las que el año pasado alcanzaron a los 45.000 millones de dólares.

Por otra parte, en una conferencia cumbre que realizaron los países miembros del Mercado Común Europeo, en Bremen, la Comunidad Europea promovió que para 1981 habrá reducido sus importaciones de petróleo en un 50

—Favor pase a la Pág. 31.

## Turba Asesina a Oficial en el Barrio Monimbo, Nicaragua

MANAGUA, julio 16. (AP). Dos muertos —entre ellos un oficial del ejército— y cinco heridos es el saldo de un intenso tiroteo ocurrido en el Barrio Indígena de Monimbo, en Masaya, a 27 kilómetros al sudeste de aquí.

El primer incidente ocurrió a las nueve de la noche, cuando el teniente Roberto Solís, viajaba en compañía de su esposa y su cuñada por una sección de Monimbo.

Según la señora Silvia Cruz, esposa del teniente Solís, los tres transitaban por una sección de Monimbo, cuando de pronto, varias personas les indicaron que

se detuvieran. "Sin embargo, mi esposo dijo que si nos detenían nos mataban, y optó por acelerar el vehículo. En ese momento, varias bombas de contacto sacudieron el automóvil en que viajábamos y nos estrellamos contra una pared", dijo la señora de Solís.

Agregó que seguidamente, su esposo fue sacado del vehículo y golpeado brutalmente. La señora de Solís dijo que después que su esposo quedó casi moribundo, sus agresores huyeron dejándolos

—Favor pase a la Pág. 78.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**CUMPLEAÑOS DE PRINCESA.** Oland, Suecia, julio 16. El Rey Carlos Gustavo de Suecia y la Reina Silvia, posan recientemente en el castillo de verano Solliden, en la isla de Oland, del Mar Báltico, donde festejaron el primer cumpleaños de su hija, la Princesa Victoria.